

Date : 13/03/13

Caussade. L'association Iddees poursuit sa politique de réinsertion



Salariés et bénévoles d'Iddees, à l'accueil chaleureux, lors de la braderie.

En organisant sa braderie trimestrielle, samedi dernier, l'association d'insertion Iddees (Insertion par le développement durable, l'environnement et l'économie solidaire) a pu mesurer son impact auprès de la population du Caussadais. Avec des prix déjà intéressants et pour la circonstance cassés jusqu'à 50%, il y avait vraiment de bonnes affaires à faire, tout en contribuant à la réinsertion du personnel.

«Aujourd'hui, nous sommes bien identifiés. Iddees a pris une certaine ampleur, ce qui nécessite de travailler sur une nouvelle organisation», indiquait Suzanne Guermeur, la présidente, responsable également du **Coorace** Midi-Pyrénées, qui regroupe une quarantaine de structures IAE (insertion par l'activité économique) identiques à l'association caussadaise, actives soit sous la forme de chantiers, soit sous la forme associative. Au 31 décembre, Iddees employait 43 salariés ; en 2013, le nombre devrait atteindre la cinquantaine.

a Évaluation du site

Site du journal La Dépêche du Midi. Il met en ligne l'intégralité de son édition papier et diffuse l'ensemble de l'actualité générale française et internationale sous forme de brèves, d'articles et de dossiers.

Cible
Grand Public

Dynamisme* : 1137

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine

Nouvelle embauche. Depuis le 1er mars, Didier a été embauché au sein de l'association en contrat à durée indéterminée, en qualité d'encadrant technique. Il supervise les équipes, planifie le travail de chacun, accompagne les salariés. «Je suis resté plus d'un an au chômage avant d'entrer, en 2010, à Iddees pour un poste aux tests électriques et électroniques. Au bout de quatre mois, le directeur, me voyant m'investir dans l'association, m'a proposé un poste de référent technique. Pour professionnaliser mon poste, j'ai ensuite suivi en alternance pendant 18 mois une formation d'encadrant technique d'activités d'insertion par l'économique. Ce fut une période fatigante et contraignante, car il fallait combiner formation et travail. En décembre 2012, j'ai obtenu mon diplôme et j'ai donc réintégré l'atelier à plein-temps. La formation que j'ai suivie me permet de me sentir plus sûr de moi, d'être mieux armé pour faire face aux problèmes quotidiens de l'atelier et légitime ma position au sein des équipes», explique Didier. Il sera bientôt rejoint par un collègue qui termine sa formation.

Contact. Iddees, 63, avenue Edouard-Herriot à Caussade, ouvert du lundi au samedi de 9 h 30 à 12 heures et de 13 heures à 17 h 30, fermé jeudi et dimanche. Tél. 05 63 31 13 05.

La Dépêche du Midi